

14 July, 2024

FIP Platinum Sardegna, la "segunda vez" de Carolina y la primera de Marta como madre

"¡Siganme a todas partes!". 'Caro' Orsi acaba de saborear el gusto de llegar a su segunda final consecutiva en Cagliari, derrotando a las cabezas de serie número uno del FIP Platinum Sardegna, Riera/Goenaga, y asegurando un lugar en la final de mañana contra Marrero-Osoro, sus difíciles oponentes y las número 2 del torneo, programada para las 17.

Mismo campo donde también el año pasado alcanzó la final. El mismo público que la aplaude. **Carolina** juega y añade: *"Segunda final consecutiva aquí en Cagliari, con este público increíble: les dije que la conexión con esta tierra es un hilo sutil de magia. Si pudiera, llevaría todo el circuito a Cagliari viendo cómo van las cosas aquí en Cerdeña".*

Una italiana en la final, a pocos días de los **FIP European Padel Championships** de la próxima semana – también en Cagliari – es una historia bellísima para Carolina, quien formará parte del equipo "azzurra". Según el **ranking FIP**, es la mejor de las italianas, número 27 del mundo. Al lado de Orsi celebra **Nuria Rodríguez**, la española número 25, protagonista de un partido casi perfecto por su regularidad e intensidad. Concentrada, implacable en mantener a Goenaga en la esquina y en construir mundos tácticos en los que Carolina cerró puntos importantes y decisivos, como ocurrió en el último juego, después de haber sellado el primer set 6-3. Con 5-4 y el servicio a Orsi, dos smashes ganadores, una pelota en la esquina que deja KO a Riera para el 40-15; luego el punto de partido y las manos al cielo para llamar al grito del público, que llega junto con el ganador de Riera, que vale la final contra Osoro-Marrero. **Carolina** dirá luego: *"Llevo dos años yendo muy fuerte aquí, estoy orgullosa y muy feliz de hacerlo tan bien aquí. Hoy tengo que abrazar a Nuria una vez más, porque jugó un partido extraordinario, dándome seguridad contra dos oponentes muy fuertes".* Y el abrazo llega junto con los periodistas rápidos en capturar las primeras sensaciones: *"Sé que ahora me preguntarán si tengo a alguien a quien dedicarle esta final y, sí, claro que sí: la dedico al público de Cagliari, a todos los que hoy nos han apoyado, animado y gritado nuestros nombres y a todos los que vendrán a hacerlo mañana para la final".*

LA ALEGRÍA DE MARRERO Una final en la que se encontrarán con la ex número uno del mundo, **Marta Marrero**, que ha vuelto al circuito hace pocas semanas después de ser madre, y la argentina **Aranzazu Osoro** (juntas son las número 2 del torneo) que en semifinales ganaron la batalla contra **Guinart-Iglesias** en tres sets, 6-3 2-6 6-4. Marta Marrero está radiante en su primera final después de la pausa (desde 2022) por el embarazo y los primeros meses de maternidad: *"Un resultado maravilloso, estoy muy feliz porque volver después de*

tanto tiempo nunca es fácil y no hay garantías de recuperar tu nivel". La semifinal, muy disputada contra las número 3 del cuadro en un torneo femenino muy equilibrado: "El pádel femenino se está nivelando hacia arriba, hay jóvenes muy fuertes y la diferencia entre las jugadoras destacadas en el ranking es cada vez menos evidente, y cada partido se convierte en un desafío equilibrado donde la cabeza a menudo marca la diferencia". La suya y la de Osoro marcaron la diferencia en este torneo que señala el regreso de Marta a niveles altísimos.

HOMBRES En el cuadro masculino continúa el torneo espectacular de **Pablo Lijo** y **Álvaro Cepero**, quienes después de eliminar a **Belasteguin/Garrido** han logrado otra hazaña al vencer a los números 4 del cuadro, **Gonzalo Rubio** y **Álex Arroyo**. Un partido ya encarrilado en el primer set, cerrado 6-4, y luego continuado con facilidad en el segundo hasta el 4-1. Aquí el bajón más evidente de la pareja más impredecible del torneo, con Rubio y Arroyo que – como en el partido de la noche anterior contra Goenaga-Esbri, cuando habían protagonizado una gran remontada – recuperaron para llegar al 5-5, antes del estirón decisivo de los rivales y del 7-5 final. Para Cepero son semanas para recordar después de la semifinal del **FIP Gold Valladolid** disputada a finales de junio, mientras que Lijo logra el mejor resultado desde noviembre de 2023, cuando llegó a la semifinal de otro **FIP Platinum**, en México. Cepero (número 55 del ranking) y Lijo (57) ahora pueden soñar con la vista en el enfrentamiento contra **Momo González** y **Edu Alonso** (2), que en la tarde conquistaron el primer boleto para la final masculina (programada para mañana no antes de las 19). En este caso, se ha cumplido el pronóstico, con los números 2 que han vencido a una de las parejas sorpresas del torneo, **Fran Guerrero** y **Javi García** (6-2 6-4).

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com